



An der GV vom 20. Januar wurde das Jahresprogramm der SG Ziefen beschlossen. Wie jedes Jahr zählen 12 Schiessen zur Jahresmeisterschaft.

Zusätzlich zu den Schiessen im eigenen Stand, wie die Vorübung Feld, Obligatoarischen und dem Kantonalstich, beschlossen wir die folgenden neun auswärtigen Schiessen zu besuchen:

**Riedbachschiessen Bubendorf**

**Feldschiessen Liedertswil**

**Thurgauer-Kantonalschützenfest**

**Bölgenschüssen Eptingen**

**50 Jahre GSA Schürfeld Aesch**

**Bezirkswettschiessen Bennwil**

**Büchelschiessen Zunzgen**

**Endschiessen Lauwil**

**Zwischenflühscheissen Niederdorf**

Am 24. März wurde die Schiesssaison 2018 mit dem **Cupschiessen** eröffnet. 18 Schützen beteiligten sich an diesem Anlass. Gewonnen hat bei guten Bedingungen Stefan Dürr vor Daniel Hug und Andreas Wahl 81.

**40** Schützen nutzten die Gelegenheit, für das Feldschiessen zu trainieren. Mit je 71 Punkten schoss Martin Hug und Balz Recher die höchsten Resultate.

Die 1. **Obligatorisch-Übung** war am 25. Mai, die letzte am 30. August. Mit 83 Punkten schoss Balz Recher das höchste Resultat.

Das **Feldschiessen** fand dieses Jahr vom 8. bis 10. Juni auf dem Schiessstand von Liedertswil statt. Es war das letzte Feldschiessen auf diesem Stand und die diversen Tanzeinlagen werden wohl noch lange in Erinnerung bleiben. Es war ein tolles Fest. Mit einem Durchschnitt von **66.187** Punkten belegten wir den super **3. Rang im Kanton**. **39** Schützen/innen aus unserem Verein nahmen an diesem Anlass teil. Jungschütze **Michael Müller** schoss mit 71 Punkten das höchste Resultat und auch im Kanton war er der erste auf der Rangliste. Super Michi!!

Am **29. Juni** war der Saisonhöhepunkt mit dem Thurgauer-Kantonalschützenfest. Mit einem hohen Sektionsschnitt von **95.337** Punkten belegten wir in der 1. Stärkeklasse den tollen **5. Rang**.

**Martin Hug** wurde beim Veteranenstich mit 470 Punkten sehr guter 2.

Am 13. Oktober fand bei wechselnden Bedingungen das Endschiessen in Lauwil statt. Peter Kellerhals hat diesen Wettkampf gewonnen vor Stefan Dürr und Christian Tschopp.

Der letzte Anlass im Jahr war wie immer das **Sauschiessen**. Am 3. November schossen bei guten Bedingungen 42 Schützen und Schützinnen das Programm. Oliver Schürch gewann vor Peter Räuftlin und Stefan Dürr alle mit 60 Punkten.

An dieser Stelle danke ich allen, die sich für das Gelingen eines reibungslosen Ablaufes des Schiessbetriebes eingesetzt haben. Ich wünsche ein unfallfreies neues Jahr und Gut Schuss im Jahr 2019.

Der 1. Schützenmeister  
Balz Recher